

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die mit uns von unserem lieben

# **Fritz Kammleiter**

Abschied nahmen. Ihm im Leben Anerkennung und Freundschaft schenkten, sich in Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Besonders danken wir der Seniorenheimat insbesondere Sigrid Wahl für die liebevolle Betreuung, Herrn Pfarrer Machado, der Jagdhornbläsergruppe Öhringen und dem Fürsten Kraft zu Hohenlohe-Öhringen für den berührenden Nachruf sowie der Firma Dorn Bestattungen.

**Sigrid Kammleiter  
Armin Kammleiter  
im Namen aller Angehörigen**

Michelbach a.W., Juli 2022